

Amicale Laique d'Oudon

Edito :

Nos enfants nous ont fait le plaisir ce samedi lors de la fête de l'école, de nous montrer les spectacles préparés avec leurs enseignants. Nous espérons que cette manifestation a été, pour tous, un moment de joie et de détente.



Il s'agissait d'une fête de l'école toute particulière, car Caroline MONET, directrice de l'école Jules Verne, quitte son poste, après s'être investie de nombreuses années auprès de tous nos enfants, et en tant qu'amicaliste. Nous la remercions chaleureusement pour le temps et l'énergie déployés au profit des élèves, et lui souhaitons plein de beaux projets à venir.

Un grand merci à l'équipe enseignante pour les différents spectacles préparés.

Nous remercions également les membres de l'APE qui nous ont beaucoup aidés dans l'organisation de cette fête, ainsi que l'association junior Manampy qui a assuré la restauration tout au long de cette journée.
[\(https://www.facebook.com/projetsolidairemanampy/\)](https://www.facebook.com/projetsolidairemanampy/)



Cette année, vous, tous, parents, vous vous êtes investis sur les différents stands.



Nous tenons également à vous saluer et vous remercier pour votre participation active.

Le weekend précédent a eu lieu la Fête de la Musique d'Oudon où l'Amicale laïque était présente.

La Fête de la musique et la fête de l'école Jules Verne sont des évènements importants pour l'Amicale, synonymes de moments de partage dans la bonne humeur, mais également indispensables pour permettre le financement des autres activités de

l'année.

Nous espérons, après l'accueil réservé aux Journées sans écran au mois de mars dernier pouvoir réitérer cet événement en 2018, avec si possible la participation d'autres associations, pour en faire une manifestation pérenne, à destination de tous.

Les sections Badminton et Scrapbooking seront également heureuses de vous accueillir à la rentrée.

Enfin, vous êtes tous conviés à l'**assemblée générale de l'Amicale**, le **mercredi 20 septembre à 20 h30**, pendant laquelle seront présentés le bilan financier de l'année écoulée et les projets à venir. Venez nombreux ! Les actions de l'Amicale ont notamment permis lors de cette année scolaire 2016-2017 d'aider à financer le voyage scolaire des classes de CM1-CM2 de trois jours à la Rochelle, qui a tant plu à nos enfants !

Pour les lots non retirés et les objets trouvés, nous tiendrons une permanence, ce lundi 3 juillet à 20H30, au local de l'Amicale.

- CONTACTEZ-NOUS : amicale.laique.oudon44@gmail.com
Facebook : Amicale Laïque d'Oudon